

## Los alumnos de Formación Profesional de Grado Superior de Mondragon se alzaron con la victoria en el First Tech Challenge europeo.

18/03/2013

Los nueve alumnos del segundo curso de los ciclos formativos de Grado Superior de Mondragon Goi Eskola Politeknikoa en Diseño en Fabricación Mecánica y Sistemas Electrotécnicos y Automatizados junto con un equipo proveniente de Rusia, se hicieron con la victoria tras imponerse en las tres pruebas ante el tribunal.

El siguiente reto para el equipo de Mondragon Goi Eskola Politeknikoa será la final de la First Tech Challenge. La cumbre de esta competición se celebrará en Sant Loius, Estados Unidos, el mes de abril.



Equipo Mondragon Unibertsitatea